



2年生は、10月30日から11月2日まで台湾に修学旅行に行きました。1日目は飛行機で台湾に移動し、ホテルに移動した後、夜は夜市を散策しました。2日目は、姉妹校「嘉義県立永慶高級中學」を訪問し、交流行事を行いました。大歓迎を受け、盛大なセレモニーの後、体験授業に参加し、記念撮影を行いました。交流を通してお互いの理解を深めることができました。3日目は、午前中はB&Sで現地の学生に案内してもらい、午後は9份で班別行動の自由散策を行いました。最終日は、パインアップルケーキ作りを行う班と、足裏マッサージを受ける班と別れて体験し、飛行機で日本に帰ってきました。この4日間は、最高の思い出となりました。

11月5日、5月に植えたサツマイモの芋ほりをこども園の園児と一緒に行いました。芋ほりの後は、高校生が作ったプレゼントを渡したり、一緒に焼き芋の歌を歌ったりして交流しました。



11月1日生徒会メンバー数名が、NPO法人夢ノ森伴走者CUEの方とともに竹あかりをつくりました。また、サツマイモの芋ほりも体験させていただきました。



10月29日、赤ちゃんを連れお母さんの方からお話を聞かしてもらいました。妊娠から出産までの話に興味深く聞き入ったり、赤ちゃんとの触れ合いを楽しんだりして、とても有意義な時間を過ごせました。



卓球部は11月7日に県大会に出場しました。パティシエ部は10月18日にあづきミュージアムに研修に行きました。そのほかの部活動も日々の練習を頑張っています。

